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Stadtratsfraktion UWG–Aktiv  • Breite Straße 52 • 41460 Neuss 

 
Herrn Bürgermeister 
Reiner Breuer 
Am Markt 2 
 
41460 Neuss 
 

 
Stadtratsfraktion 
UWG-Aktiv 
Breite Straße 52 
41460 Neuss 
Tel.: 02131/1517588 

 
Ihr Zeichen u. Tag Unser Zeichen Neuss, den  

11.09.2023 
 
 

MULTIFUNKTIONSHALLE 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Breuer, 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Stadtrates am 22.09.2023 
zu setzen:  

 
Antrag: 
  
Die Stadtverwaltung wird beauftragt: 
  
Kurzfristig ein Gespräch mit der Kreisverwaltung zu führen und folgende Punkte 
abzuklären: 
 

a) Wie hoch ist der Bedarf für eine Multifunktionshalle in Neuss/Rhein-Kreis 
Neuss 
b) Wie Multifunktional sollte diese sein (sportliche, kulturelle und sonstige 
Großveranstaltungen) 
c) Welche Standtorte wären dafür in Neuss geeignet 
d) Wie könnte eine Zusammenarbeit zwischen dem Rhein-Kreis Neuss und der 
Stadt Neuss gestaltet werden 
e) In welcher Form können auch die anderen Kommunen ihren Nutzen aus 
dieser Halle ziehen 
  
  

Begründung: 
  

Der Rhein-Kreis Neuss hat nahezu 500.000 Einwohner. Davon leben über 150.000 
Einwohner in Neuss. 
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-Die geplante Multifunktionshalle auf dem Wendersplatz wird nicht umgesetzt.  
-Die Stadthalle ist für viele Veranstaltungen nicht mehr zeitgemäß und daher für diese 
nicht nutzbar! 
-Die Eishalle in Reuschenberg hat auch ihr zeitliches Limit überschritten und ist total 
sanierungsbedürftig. Daher gibt es Überlegungen, an einem anderen Standtort eine 
Eislauffläche zu betreiben. 
  
Es gibt trotz dieser hohen Einwohnerzahl im gesamten Kreisgebiet keine geeignete 
Halle für den Spitzensport oder für Freizeitveranstaltungen im größeren Rahmen wie 
beispielsweise Konzerte.  
  
Hier ist dringend Handlungsbedarf notwendig und daher soll ein Gespräch zwischen 
Stadt und Kreis die weiteren Wege und Lösungen aufzeigen.  
  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

- Carsten Thiel -     - Bayram Öz – 

 


